

EXPONENTES DE LA REGIÓN RECIBIERON IMPLEMENTACIÓN PARA FINAL NACIONAL PARA LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES

- Los JDE es el evento de su categoría más importante de Chile, que reúne a establecimientos municipales, subvencionados y particulares de todo el país y que este año se desarrollará, principalmente, en el Parque Estadio Nacional

La delegación maulina que estará compuesta por 221 personas entre deportistas, técnicos y profesionales del Instituto Nacional de Deportes (IND), recibió de manos de las autoridades regionales la implementación deportiva que los distingue como embajadores de la región en la Final Nacional de los Juegos Deportivos Escolares, que se desarrollará en Santiago entre el 11 y el 21 de octubre.

En relación a esta ceremonia, desarrollada en el Aula Magna de la U. Autónoma Sede Talca, Nataly Rojas, vocera de Gobierno del Maule, indicó: “En la región del Maule el Gobierno del presidente Gabriel Boric, ha desarrollado un trabajo intenso para recuperar espacios deportivos, a través de establecimientos educacionales y se ha realizado una inversión importante en infraestructura de los establecimientos públicos, relevando la importancia que tiene el deporte en el área escolar y formativo. Gracias a esta política pública, hoy tenemos una gran cantidad de deportistas que le estamos dando su despedida, lo que sin lugar a dudas contribuye a desarrollar nuestro deporte”.

Palabras complementadas por el Seremi del Deporte Iván Sepúlveda: “Este es una competencia muy importante vinculando el deporte desde la temprana edad y que parten desde el nivel comunal y pueden terminar en una participación a nivel sudamericano, donde hemos tenido una buena representación de nuestra región. Es importante que nuestros deportistas que vienen desde todos los rincones del Maule, representen de buena forma a nuestra región”. Estos Juegos, convocados por el Ministerio del Deporte por

medio del IND, en conjunto con el Ministerio de Educación, buscan promover el desarrollo del deporte escolar en las etapas comunal, provincial, regional y nacional.

“Lo más relevante es manifestar el orgullo por este conjunto de escolares que han superado las distintas etapas para representar a la región. Ojalá que superemos las metas del año pasado y que algunos tengan el privilegio de ser la vitrina de la región en un Sudamericano, destacando la labor de todos los profesionales, apoderados y técnicos que forman parte de esto”, complementó el director del IND del Maule, Zenén Valenzuela.

En los últimos dos años, la participación de los deportistas de la región del Maule en estos Juegos Deportivos Escolares a nivel regional llegó a cerca de 10 mil beneficiarios, entre damas y varones de la categoría sub-14, considerando las disciplinas de ajedrez, atletismo, atletismo adaptado, balonmano, básquetbol, canotaje, ciclismo ruta y ciclismo mountainbike, fútbol, judo, natación, para natación, tenis de mesa, rugby y vóleybol.

Final Nacional y Sudamericano

La Final Nacional se llevará cabo en su mayoría en la infraestructura que dejó como legado el desarrollo de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023.

La delegación del Maule estará compuesta por 221 embajadores, entre deportistas, técnicos y profesionales del IND de la región, buscará su mejor versión para lograr pasajes al evento sudamericano, que se desarrollará en Bucaramanga, Colombia, a fines de este año.

Es el caso de Vicente Reyes,



deportista del vóleybol varones, quien señaló que “podemos hacerlo bien y llegar lejos. Tengo esperanza en que el equipo pueda rendir. Venimos jugando hace tiempo juntos y nos conocemos muy bien”. “Esperamos llegar alto y enorgullecer a la región”, complementó Maite Campos, seleccionada de esta misma disciplina.

En tanto, Mariana Garrido, una de las basquetbolistas, señaló que: “Para mí, como para nuestro equipo, pretendemos estar dentro de los cinco mejores de la competencia y ojalá darle un triunfo a la región”.

En la cita estuvo presente Maulito, la mascota deportiva de la Región del Maule, corpóreo que representa un loro trichahue, motivando la participación en los Juegos Binacionales de Integración Andina “Cristo Redentor” que el 2025 se llevarán a cabo en el Maule, causando sensación en los deportistas presentes.

En 2023, la etapa Nacional fue desarrollada íntegramente en la región del Biobío, instancia en la que el Maule logró 9 medallas de oro; 10 de plata y 10 de bronce y clasificó a más de 20 deportistas a la etapa Sudamericana, que se efectuó en la Región Metropolitana.

